

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 28. Januar 2021

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Maskenpflicht auf Spielplätzen

Die Stadtverwaltung macht auf die grundsätzliche Maskenpflicht auf Spielplätzen aufmerksam. Diesbezüglich reagiert sie auf Anfragen von Bürgerinnen und Bürgern, die unsicher sind, wie sie sich verhalten müssen. Deshalb der klare Hinweis: Erwachsene und Kinder ab dem Grundschulalter müssen - so sagt es die aktuelle NRW-Corona-Schutzverordnung aus - auf Spielplätzen eine Mund-Nase-Bedeckung tragen. Das auch unabhängig davon, ob sie den Mindestabstand einhalten können oder nicht. Die Stadtverwaltung hat deshalb auch an den Spielplätzen Schilder angebracht, die auf die Maskenpflicht hinweisen.